

Randonnez votre sang



Mercredi 02 juillet 2008
Lépanges-sur-Vologne – Bruyères –
Granges-sur-Vologne – 28 km

Jean-Marie PAULIN



André SCHMODERER



Un bon petit déjeuner avant le départ !



Les sacs sont prêts pour une nouvelle journée de marche.



A Lépages, le mercredi 02 juillet à 7 h 30.



En route pour la Haute-Verrière.



Point de rencontre avec les amicales locales et les différents clubs de marche.



Les pas foulent la campagne... vers Bruyères.

Il arrive aussi dans la vie que des gens soient heureux de se rencontrer en dehors des fêtes familiales. Tel fut le cas ce matin à 8 h 30 à la Haute-Verrière. Nos deux marcheurs pèlerins Jean-Marie et Dédé ainsi que l'amicale des Donneurs de Sang Bénévoles de la Vologne et les marcheurs de la Vadrouille de Lépages nous attendaient pour passer le témoin de cette grande randonnée du cœur et de l'amour.

A l'heure indiquée, les membres de l'amicale des Donneurs de Sang Bénévoles des Trois Vallées accompagnés par les marcheurs de différents clubs de marche : Les semelles montagnardes de Laveline-devant-Bruyères, les membres de l'amicale des Trois Vallées, le Club vosgien de Gérardmer, le Club vosgien de Bruyères et ses environs, Granges Rando accompagnés des amicalistes de Vologne et de la Vadrouille de Lépages sont partis d'un bon pied sur les chemins pour semer des promesses de don et parler du don de sang.

Plus de 35 personnes adultes ont marché sous un soleil de plomb et d'un bon pas. L'itinéraire a été un peu changé pour passer dans un village. Nous avons fait notre tour de marché et distribué des promesses de don. La mairie de Bruyères nous offrait le gîte et l'apéritif, Jean Michaud, Maire-adjoint était présent. Bernard, Annette et Chantal préparaient de délicieuses assiettes de charcuterie, salade, fromage et dessert.

A table, les gens étaient heureux d'avoir accompli cette longue marche mais ô combien vivifiante et aussi pour que ces rencontres inter-associations soient le plus agréable possible. La Présidente bruyéroise Michèle Peltier imaginait que chacun pensait à faire un geste généreux et gratuit pour une si noble cause qu'est le don du sang et de le promouvoir sous cette forme. Ce repas a permis de redonner des forces et de la vitalité à certains membres du groupe qui repartaient à 13 h vers le col de l'Arnelle à environ 6 km pour rejoindre les amicalistes de Granges vers 14 h - 14 h 30. Certains des marcheurs du matin sont repartis jusqu'à Granges. Chantal et Fernand ont rejoint le groupe en fin de matinée.

Un grand merci à Michèle, Bernard et Annette, Brigitte, Bernadette, Françoise et Bernard, Alain, Jean-Paul, Chantal et Noël, Jean, Janine, Daniel, Jean-Claude, Pierre, l'autre Jean-Paul, Yves et tous les marcheurs des différents clubs de marche. Merci aussi à la presse locale, à Canal 8 télévision locale bruyéroise. Un grand merci à nos deux marcheurs pèlerins, à leur dévouement, à leur gentillesse, à leur bonne humeur, ils nous ont vidé notre tête de pensées négatives pour les changer en positives. Et si nous pouvions continuer dans ce sens... aller au-delà de nos limites dans l'effort et parfois la douleur et ne penser qu'aux autres qui souffrent dans leur corps et qui ne l'ont pas souhaité. Bonne fin de parcours !



Arrivée au marché de Bruyères.





Interview par Canal 8.





Rencontre avec l'amicale de Granges-sur-Vologne.

Après un passage de témoin par l'amicale des Donneurs de Sang Bénévoles de Bruyères à celle de Granges-sur-Vologne qui s'est effectuée au Col de l'Arnelle sur la commune de la Chapelle-devant-Bruyères, voici notre groupe composé de Jean-Marie Paulin, André Schmoderer et des marcheurs du comité de Granges-sur-Vologne et du club de randonnée local, "Granges Rando".

Après deux heures trente de marche, sous une chaleur étouffante, l'arrivée Graingeaude se fait en présence de la municipalité et de Sylvie Broglio, Maire de Granges. L'hébergement se fera dans un gîte mis généreusement à la disposition de nos pèlerins qui, après une nuit réparatrice, seront d'attaque pour repartir.





Derrière Jean-Marie, le monsieur avec une barbe et une casquette est Jean-Claude Sribar. C'est l'infirmier du Lycée Professionnel Industriel de Gérardmer qui était infirmier dans la marine et a fait ses études à Rochefort avec... Jean-Marie ! Le monde est petit... Madame Fontaine, son Proviseur, lui avait donné quartier libre ce jour pour qu'il puisse marcher avec son copain d'école et pour le Don du Sang.



Madame le Maire avec Jean-Marie Paulin.





Un petit coup de chaud et un rafraichissement avec des... assiettes !



Jean-Marie discute avec Monique Voirin, ex-Présidente des Donneurs de Sang de Granges-sur-Vologne. Au premier plan, Françoise Didier, Président départemental.



Photo de groupe avant le départ vers la douche !

A suivre Jeudi 03 juillet 2008
Granges-sur-Vologne – Le Tholy – Vagney – 29 km